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Herr Rubelt, Beigeordneter für Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und Umwelt, zieht ein durch-
weg positives Resümee bezüglich der Einrichtung des Forums Krampnitz. Seit der Konstituierung 
im Januar 2018 haben die Forumsmitglieder in 7 Sitzungen viele Themen (z.B. das Mobilitäts-
konzept und das Energiekonzept) bewegt und habe sich das Forum als Instrument entwickelt, 
um die Dichte der Informationen zu bündeln und zu strukturieren sowie als Scharnier zwischen 
den Beteiligten zu funktionieren. Dies sei auch im Internet gut nachzuvollziehen; für Rückmeldung 
und weitere Ideen sei er trotzdem offen. 
Am 29.01.2019 finde die nächste Sitzung statt. 
 
 

 


